

AWDI

Himpaudi Tangerang Selatan Gelar Rakerda Periode Tahun 2024 - 2028

Suhendi - TANGSEL.AWDI.OR.ID

Aug 25, 2024 - 15:27



TANGSEL - Himpunan Pendidik dan Tenaga Pendidikan Anak Usia Dini Indonesia (Himpaudi) Tangerang Selatan, menggelar Rakerda untuk periode tahun 2024 - 2028.

Rakerda Himpaudi Tangsel berlangsung di aula Kecamatan Setu, Tangerang Selatan, pada Sabtu Pukul 08.00 Wib s/d selesai. (24/08/24)

Acara dibuka langsung oleh Kasie Sarpras Dindik Tangsel Idma dengan didampingi Ketua Pengurus Daerah Himpaudi Tangsel Muhammad Nurhadi

Hadir dalam Kegiatan Rakerda Himpaudi Tangsel antara lain :

- Ketua GOPTKI Tangsel, Pokja Bunda Paud Monalisa Indrawati Bambang
- Kepala Pengurus Wilayah Himpaudi Provinsi Banten Ririn Harini dan Mardiana Ningsih
- Kasie Sarpras Dindik Tangsel Idma
- Kasie Pem Kec Setu Risdianto
- Ketua Himpaudi Tangsel Muhammad Nurhadi
- Ketua Penyelenggara Rakerda Amelia AMD Keb
- Para Pengurus Cabang Himpaudi Tangsel
- Para Mitra Organisasi Himpaudi

Dalam sambutan Ketua Penyelenggara Rakerda Amelia AMD Keb menyampaikan, terimakasih yang telah menghadiri Rapat Kerja Daerah Himpaudi kota Tangsel, semoga Rakerda hari ini bisa menjadi momentum yang baik untuk memajukan pendidikan anak usia dini di kota Tangerang Selatan.

Rakerda ini sangat penting bagi pengurus Himpaudi kota Tangsel, disini kita bukan hanya berkumpul, namun untuk menyatukan visi dan misi organisasi, kita bertanggung jawab untuk memajukan anak-anak didik di kota Tangsel ini.

Rakerda kali ini kami mengambil tema "Guru Profesional Wujudkan Karakter Kuat Untuk Indonesia Yang Bermartabat", tentunya tema ini sangat Relevan dengan tantangan yang kita hadapi saat ini, pendidikan usia dini merupakan pondasi utama dalam membentuk karakter anak-anak kita," jelasnya.

Ditempat yang sama Ketua Himpaudi Tangsel Muhammad Nurhadi pun menyampaikan, kami pengurus Himpaudi kota Tangsel kedepannya akan membuat agenda besar yaitu akan membuat laboratorium Paud di 7 Kecamatan yang bertujuan akan membantu Paud - paud sekitarnya, karena wilayah Kecamatan menjadi bahan rujukan atau referensi untuk pusat pembelajaran itu yang pertama.

Lalu yang kedua kami juga akan membangun konektivitas dengan universitas yang ada di kota Tangerang Selatan rencananya akan request terkait pembuatan aplikasi pembelajaran dalam bentuk turunannya dan akan kita bentuk Raport Digital agar kemampuan Guru -Guru kami yang dirasa tidak memiliki keterampilan, itu bisa dibantu dengan sistem karena sekarang sudah era Digital.

Lanjutnya, untuk agenda yang ketiga, kita berharap kesejahteraan Paud, karena

kunci keberhasilan Paud berkualitas itu ada di kualitas gurunya itu sendiri, mudah mudahan program yang kita rancang akan di Suport melalui dana APBD karena kita mengurus anak anak Tangsel, karena merekalah yang akan jadi penerus Tangsel selanjutnya.

Alhamdulillah saat ini tenaga pendidikan yang ada di kota Tangerang Selatan yang menjadi anggota Himpaudi hampir lebih 1000 orang,"ujarnya.

Kesepakatan yang sama, Ketua GOPTKI Monalisa Indrawati, menyampaikan apresiasi kepada pengurus Himpaudi, karena menurutnya ini kali pertamanya Himpaudi kota Tangsel mengadakan Rakerda yang sebelumnya selalu kita yang mengundang, artinya Himpaudi Tangsel mulai berkembang, saya mengucapkan terimakasih telah diundang, mudah mudahan Himpaudi kedepan bisa berkolaborasi dengan GOPTKI, semoga Rakerda hari ini bukan hanya sebagai ajang bersilaturahmi melainkan menjadi ajang evaluasi untuk kemajuan program jangka panjang menuju indonesia emas tahun 2045 yang akan datang.

"Mudah mudahan kedepannya Himpaudi bisa menerbitkan bibit - bibit, anak anak yang berkualitas yang ada di kota Tangerang Selatan untuk lebih baik," pungkasnya. (Hendi)